
Protokolleintrag vom 18.11.1998

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
98/224
von Nicole Bisig (SP) vom 8. Juli 1998 betreffend "Kaserne" (StRB 1899 vom 4. November 1998).


